

## CONSEIL MUNICIPAL

## ASSEMBLEE SPECIALE DU 22 MARS

## ORDRE DU JOUR

## RAPPORTS

1. *Commission Spéciale re écurie* du Département de l'Incinération. (8 mars).
2. *Finances et Aqueduc.*—A l'effet de payer un bonus à la John McDougall Caledonian Iron Works Co. Ltd. (8 mars).
3. *Finances.*—Re achat d'un certain terrain de M. C. Messier. (8 mars).

## MOTION

4. *Larivière.*—Re qualification foncière. (8 mars).

## RAPPORT

5. *Finances et Voirie.*—A l'effet de permettre à la Canadian Rubber Co. de poser un tuyau dans la rue Notre Dame. (1er mars.)

## REGLEMENTS

6. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 376 *re* Cie du chemin de fer de Montréal et des Comtés du Sud. (Ward). (10 novembre—imprimé).
7. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de DeLorimier. (Laval-lée). (12 octobre—imprimé).

## MOTION

8. *Lévy.*—Pour reconsidérer une certaine résolution du Conseil. (21 décembre 1908).

## REGLEMENTS

9. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 fév.—imprimé.)
10. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 *re* édifices. (Leclaire.) (2 mars—imprimé).

## MOTION

11. *Ward.*—Pour abroger résolution *re* gages et heures de travail des journaliers. (27 avril).

## REGLEMENTS

12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais). (9 mars—imprimé).
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates). (23 mars.)
14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler). (30 mars).
15. 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les différents règlements *re* taxes. (L.-A. Lapointe). (13 avril—imprimé).
16. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370. (Lévy). (21 avril).
7. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 *re* abattoirs. (Lévy). (11 mai—imprimé).
18. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphie "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière). (1er juin).
19. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 370 *re* circulation des voitures dans certaines rues. (Nault). (8 juin).
20. 3me lecture d'un règlement au sujet de la construction des édifices dans le quartier Mont-Royal. (McKenna). (15 juin—imprimé).
21. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343 *re* poteaux. (Larivière). (22 juin).

## CITY COUNCIL

## SPECIAL MEETING OF THE 22th OF MARCH

## ORDER OF THE DAY.

## REPORTS

1. *Special Committee re* Incinération stable. (8th March).
2. *Finance and Water.*—Re bonus to the John McDougall Caledonian Iron Works Co. Ltd. (8th March).
3. *Finance.*—Re purchase of a certain piece of land from Mr. C. Messier. (8th March).

## MOTION

4. *Larivière.*—Re property qualification. (8th March).

## REPORT

5. *Finance and Road.*—To allow the Canadian Rubber Co. to lay a pipe in Notre Dame street. (1st March).

## BY-LAWS

6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 376 *re* Montreal & Southern Counties Ry Co. (Ward). (10th November—printed.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Municipality of DeLorimier. (Laval-lée). (12th October—printed.)

## MOTION

8. *Lévy.*—To reconsider a certain resolution of Council. (21st Dec. 1908).

## BY-LAWS

9. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st Feb.—printed.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire). (2nd March.—printed.)

## MOTION

11. *Ward.*—To repeal resolution *re* wages and working hours of laborers. (27th April.)

## BY-LAWS

12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais). (9th March—printed)
13. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates). (23rd March.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (Sadler). (30th March.)
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws *re* taxes. (L. A. Lapointe). (13th April—printed.)
16. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Lévy). (21st April.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by law No. 129 *re* abattoirs. (Lévy). (11th May—printed.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière). (1st June.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 370 *re* vehicles in certain streets. (Nault). (8th June.)
20. 3rd reading of a by-law *re* construction of buildings in Mount Royal Ward. (McKenna). (15th June—printed.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343 *re* poles. (Larivière). (22nd June.)